

JAVIER GARCÍA ZARCO

Originario de la Ciudad de México.

Es médico cirujano por la Universidad Nacional Autónoma de México cuenta con 48 años de experiencia en el Servicio Público de Salud, habiendo ocupado altas posiciones en el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), tales como:

- Encargado de la Dirección de Cirugía Ambulatoria
- Jefe de Servicios en la Secretaria General del ISSSTE
- Jefe de Departamento en la Secretaria General del ISSSTE
- Director Médico del Hospital General “Dr. Darío Fernández Fierro” ISSSTE
- Subdirector Médico del Hospital General “Dr. Fernando Quiroz Gutierrez” ISSSTE
- Subdirector Médico del Hospital General “Tacuba” ISSSTE
- Subdirector Médico “Dr. Alberto Pisanty Ovadia” ISSSTE Clínica de Especialidades y Cirugía de Corta Estancia
- Coordinador de Enseñanza e Investigación en el Hospital General “Tacuba” ISSSTE
- Jefe de Anestesiología y Quirófanos en el Hospital General “Tacuba” ISSSTE
- Medico de base y fundador del Centro de Cirugía Ambulatoria

Cuenta con Estudios de Maestria en Administración de Hospitales y Salud Pública por el Instituto de Estudios Superiores en Administración Pública, así como el Doctorado en Administración Pública por la misma Institución.

Sus Investigaciones Académicas van dirigidas a modelos de calidad de los Servicios Médicos del Instituto, Gestión de Cambio de Personal y de Procesos, Farmacogenética, Gineco-obstetricia y Terapia Inhalatoria.

Ha trabajado arduamente en la profesionalización del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), y ha participado en diversos congresos en favor de la salud publica como la Atencion directa del virus SARS-II, COVID-19.

Ha sido conferencista y docente en areas medicas a través de las siguientes ponencias:

- Jornadas medicas del 20 aniversario de la CMF Iztapalapa II
- Jornadas de aniversario para certificación de la practicas medicas
- Cirugía Ambulatoria
- Planos y etapas de Anestesia General
- Urgencias Médico-quirúrgicas
- Valoración del riesgo anestésico
- Anestesia en Cirugía Ambulatoria

Cuenta con Certificaciones para la Formulación de Políticas Públicas Sociales en Iberoamérica por la Universidad de Salamanca España

Ha realizado publicaciones en la Revista Mexicana de anestesiología con el tema: Anestesia General Balanceada.

Es socio activo de la Sociedad Mexicana de Anestesiología en Ginecología y Obstetricia.

Ha sido reconocido por el Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno del Distrito Federal y por la Secretaria de Salud de la Ciudad de México por su desempeño y trayectoria.

Por su amplia trayectoria y por su aportación en el ámbito de la Salud Pública por más de 15 años el postulante en comento queda en consideración para la obtención del grado de Doctor Honoris Causa de esta Honorable Institución.